

considerando los bienes y servicios que efectivamente están siendo consumidos según las tendencias actuales. Es fundamental que esta canasta refleje los hábitos de consumo reales de la población y, en este sentido, es necesario incluir alimentos saludables, ya que se ajustan a las tendencias actuales de consumo y promueven el bienestar de la sociedad.

Respecto al impacto en la medición de la pobreza, este ajuste y los futuros que se realicen reflejarán con mayor precisión la realidad social, evidenciando las dificultades que enfrenta un importante segmento de la población para salir de la pobreza. No se trata de que una línea de pobreza más alta muestre una mayor cantidad de personas en situación de pobreza, sino que se logrará evidenciar la verdadera situación del país.

Por ello, es crucial que se implementen acciones que propicien el crecimiento económico, la sostenibilidad y la equidad. Solo a través de estas medidas se podrá avanzar de manera efectiva en la superación de la pobreza, garantizando que el desarrollo sea inclusivo y beneficie a todos los sectores de la sociedad.

Daniela Catalán Ramírez
Académica de Ingeniería Comercial
Universidad San Sebastián

POBREZA Y CANASTA BÁSICA

Señora directora:

No cabe duda de la relevancia de ir ajustando la canasta básica para calcular la inflación de una manera más representativa,